

Académie de billard : un palier de franchi pour miser sur les jeunes et la formation

samedi 08.10.2011,



L'académie municipale de billard dispose maintenant d'une nouvelle salle.

Située face à l'école Zola dans des locaux clairs et spacieux, ...

la Carambole, l'académie municipale de billard de Denain, a réuni, dimanche matin, ses membres en assemblée générale. L'occasion de faire le point en présence du maire, Anne-Lise Dufour, de nombreux élus et de Laurent Trachman, responsable du service des sports.

> **Vie interne.** Le président, Jean-François Espalieu, a surtout insisté sur la bonne dynamique du club, qui se distingue surtout par son sérieux, sa convivialité, son implication, ses résultats et l'excellent esprit d'équipe qui règne entre ses adhérents. En fait, le fruit du labeur incessant de l'ensemble du bureau et des deux animateurs diplômés, Donovan Eschenbrenner et le toujours sémillant André Druart. De plus, les conditions matérielles sont idéales avec la réalisation d'une nouvelle salle annexe (promise l'an dernier, à la même époque, par le député maire, Patrick Roy) qui permettra d'ouvrir une section 8 pool.

> **Bilan sportif.** Présenté par Jimmy Hilaire, il fait état, une fois de plus, de remarquables résultats. Deux titres de champion du Nord et de ligue pour Christophe Portier et... le même Jimmy Hilaire, des distinctions semblables pour les équipes de D7 et le challenge de la jeunesse sont tombés, cette saison, dans l'escarcelle de l'AMB.

> **Formation.** C'est, incontestablement, le point fort du club, labellisé formation jeunesse à la ligue Nord Pas-de-Calais, et qui est placé sous la houlette de Denis Hornain, également responsable des jeunes au niveau régional. Il faut aussi rappeler le partenariat avec la municipalité par le biais du centre communal d'initiation sportive qui, à chaque petites vacances scolaires, permet à des groupes d'enfants de découvrir et de s'initier au billard. Le club envisage d'ailleurs une opération en direction des parents de ces jeunes. Sans oublier la mise en place de deux séances de perfectionnement les mardis et vendredis de 18 à 20 heures.

> **Objectifs.** Pour cette saison, ils seront revus à la hausse avec un engagement national sur les jeux de série en division 3, aux trois bandes en division 4 et, au niveau régional, quatre équipes participeront aux différents modes de jeu (bande, libre, trois bandes et cinq quilles). •